



# Rosodont

Eine hygienische Tat

war es, als vor

75 Jahren

Adolf Heinrich August Bergmann, bei seinen Studien durch persönliche Beziehungen zu bedeutenden Forschern - wie Alexander von Humboldt und Justus von Liebig - vielseitig angeregt, die

## Zahnpasta

erfand. Damit war, noch ehe Pasteur mit seinen Beobachtungen der Gärungsercheinungen hervortrat, ein Schutzmittel gegen die Gärung im Munde geschaffen worden, das bis heute unübertroffen geblieben ist. Um Bergmanns Zahnpasta gegen Nachahmungen zu schützen, kam es später unter dem Namen **Rosodont** in den

Nr. 8                      Handel.                      Nr. 29  
(Milchglasdose)                      (Einlagestück)  
M-, 90                      M-, 60

**A.H.A. Bergmann, Waldheim, Sa.**

LEHMANN-STEGLITZ